

TRATADO CUARTO

16

Lázaro cuenta cómo le fue con un fraile de la Merced

Mi cuarto amo fue un fraile de la Merced. Era un familiar de las vecinas del escudero. Este fraile era poco amigo de los rezos y de comer en el convento. Le gustaba hacer visitas. Tantas visitas hacía que rompía más zapatos que todo el convento junto. Él me regaló mis primeros zapatos. Pero no me duraron ocho días y yo no pude seguir su trote.¹¹³ Por eso y por otras cosas que no digo, lo dejé.

¹¹³ Trote: manera acelerada de andar de las caballerías.